

# 明和学園芋ほり大会



11/3(金)に皆さんお楽しみの芋ほり大会を開催しました。快晴でよい芋ほり日和！...と思いきや、11月とは思えない暑さでした。しかし、皆さん元気に参加され、久しぶりの全班合同行事ということで楽しそうでした。今年は小ぶりの芋が多かったですが一生懸命に掘って、たくさんの芋を収穫されていました。



次回、11/23(木)の開園日には焼き芋&表彰式も予定しています。今年は誰が表彰されるのでしょうか。お楽しみに！

(中原 健)

# 明和ふれあい新聞 11月号

発行 第244号  
令和5年11月10日

熊本市南区中無田町648番地  
社会福祉法人 勝縁会  
明和学園  
就労継続支援B型事業  
生活介護事業  
指定特定相談支援事業  
明和学園グループホーム事業  
施設長 原田 大助  
編集 広報部

# 秋のスポーツ大会

10/14(土)にスポーツ大会を行いました。各班に分かれ、公園ではグラウンドゴルフやサッカー、交流ホームではペタンクやバレー等、様々な競技に挑戦されました。久しぶりのスポーツ大会ということもあり、皆さん生き生きとした表情で思いっきり身体を動かされ、珍プレー好プレーもあり、大いに笑って楽しい大会となりました。

(田中伸一)



# 胸部レントゲン

10/25(水)検診車による胸部レントゲン検査がありました。日中は暖かく、車外で待機されていた利用者の皆さんも寒さは感じられなかったようです。アルコール消毒をしてもらい、車内に1~2名ずつ入っていただき撮影するという形をとりました。予定していた時間よりも短時間で終わることが出来ました。

日中の寒暖差があり、体調を崩しやすい時期ですが、しっかりと体調を整えていきましょう。

(村上由美子)



# Happy Halloween!!

10/31(火)にハロウィンのイベントを行いました。スマイル班の皆さんはマントや帽子、カラフルなカツラ等それぞれ好きな仮装をし、アクティブ班やトライ班へお菓子を配りに！スマイル班の仮装に歓声が上がり、お菓子を渡してもらって笑顔に！



もちろん、その後はもらったお菓子もしっかり食べ、にぎやかで楽しいハロウィンになりました。

(嶋村唯香)



# 飾り馬が明和学園に!



10/20(金)河尻神宮秋季例大祭に参加される団体が飾り馬を連れて明和学園を訪問されました。間近で見る大きな馬やラッパの音は迫力満点で、驚かれる方もいらっしゃいましたが、勇壮な姿を見ることができ、皆さん大変喜ばれていました。

(平野恵大)



# 誕生者

利用者 4名  
職員 4名

# これからの行事

11/23 開園日  
11/26 サクラマ千販売会